



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

10月10日には一緒に韓国交流に行ったサランのファミリーに行ってきました。前回のかるたで書いたとおり、交流での出会いは韓国人だけではなく一緒に行ったメンバーとの出会いでもありました。さらんの家にスティして細々とでもずっとヒッポを続けられたらいいなーと改めて思いました。またそのスティでミニ濱おやじの会に参加しました。神奈川県の親父達が県内のファミリーに遊びに行くという企画です。その会で、15年前のヒッポ入りたての頃に仲良くしていたメンバーと会いました。お互いに独身だったのに、今では子供もいたりして、でもまた出会えたのです。長くやっていて良かったなーと思いました。

ひまわりふあみりーのメーリングリストでは、さらんの交流記の言葉に関する所を流しています。読んでいる方はわかるかもしれません、さらんは漢字で韓国語の単語を覚えています。でも元々韓国語はハングル文字が発明されるまで、漢字で表記していました。それが自然なのですよね。さらんの発見は僕にとってはとっても感動でした。もっともっとたくさん報告して、ちょっとずつでも成長できればいいなーと思っています。

この流れのまま、来年は現時点でひまわりふあみりーから5家族、夏の韓国交流に申し込みをしています。初めての小松発着の交流が誕生するかもしれません。正直、去年の話をしますと、12月に交流発表があった時点で、閉め切られていきました。ぜひ11月中に交流に行きたいと思う人は申込書を出して下さい。行けるかどうかわからない人もとりあえず、出しませんか？出そうと思ったときに締め切られていたら、もうだめですよ。

ちょっと1歩を踏み出そう。まずはふあみりーへカッチンカジャ。

初の小松発着交流。申込書を出そうw

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

